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令和６年第１回教育委員会定例会 会議録

■ 開催日時

令和６年１月25日（木） 13時30分開会

13時39分閉会

■ 開催場所

指宿市役所 大会議室Ａ

■ 出席者

教育長 ： 元 鈴代

教育委員 ： 七夕 利久，別府 竜人，福冨 早央里，中村 みゆき

■ 欠席委員

なし

■ 会議に出席した関係者の氏名並びに職員の職及び氏名

教育部長 紺屋 聖一

教育総務課長 上村 圭一郎

学校教育課長 山下 信久

生涯学習課長 上 浩司

学校給食センター所長 小吉 建治

指宿商業高等学校事務長 岩林 茂樹

■ 会次第

（１） 開会の宣告

（２） 会議成立の宣言

（３） 前回会議録の承認

（４） 会議録署名委員の指名

（５） 教育長の報告

（６） 議事

・議案なし

（７） その他

（８） 閉会の宣告

■ 会議要旨
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１ 開会の宣告

（ 元教育長）

ただいまから，令和６年第１回指宿市教育委員会定例会を開会いたします。

２ 会議成立の宣言

（ 元教育長）

本日は，委員全員が出席しておりますので，会議は成立しております。

３ 前回会議録の承認

（ 元教育長）

次に，前回の会議録の承認について，お諮りいたします。

令和５年第12回指宿市教育委員会定例会の会議録を承認することについて，ご異議ありませ

んか。

（異議なしの声）

（ 元教育長）

ご異議なしと認め，前回の会議録を承認いたします。

４ 会議録署名委員の指名

（ 元教育長）

次に，本日の会議録署名委員の指名です。

指宿市教育委員会の行政組織等に関する規則第16条第３項の規定により，本日の会議録の署名

委員を，七夕職務代理者にお願いいたします。

５ 教育長の報告

（ 元教育長）

次に，教育長の報告です。

別紙，資料を準備してありますのでご覧ください。

１，２，３，４項目目でございます。

12月28日，16時から永年勤続表彰式が行われました。

16時15分からは，稼ぐ市役所職員提案制度優秀提案表彰式がありました。大賞に輝きました方

は，土木課長の東恵一さんでございますが，指宿港海岸レンガメッセージメンバー募集という提

案がなされました。たくさんのメッセージが集まってくれることを願っているところでござい

ます。

その後，16時45分から市仕事納め式が行われ，終了後に教育委員会仕事納め式を行いました。

５，６，７，８項目目でございます。
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年が変わりまして，１月４日の９時30分から市仕事始め式が行われました。その後，教育委員

会仕事始め式を行いました。教育委員会仕事始め式におきましては，スローガンを昨年と同様

「和衷協同」と決めまして，今年度のキーワードは「再編」ということで，学校の再編，文化施

設の再編，学校給食センターの再編，そういうことを皆さんで，一生懸命一丸となって頑張って

いきましょうというようなお話をさせていただきました。

14時からは，令和６年指宿市二十歳を祝う式がございました。教育委員の皆様にもご出席いた

だきましてありがとうございました。式は厳かな中，指宿商業高校出身で，現在は観光協会に勤

務しております下拂岳人さんに，実行委員長として誓いの言葉を述べていただきました。とても

すばらしい式になったと思います。

17時からは指宿シーサイドホテルにおきまして，指宿商工会議所年始会がございました。

９項目目でございます。

１月６日，サンシティ横広場で行われました，令和６年指宿市消防出初式に出席させていただ

きました。

10項目目でございます。

１月14日，第41回いぶすき菜の花マラソン大会セレモニーに参加いたしました。好天に恵まれ

て，すばらしい大会となりました。今年は，ファミリーでも参加できるファンランニングがあり

まして，池田湖のゴールを目指して楽しく走っていた様子が見られました。

11項目目でございます。

１月17日，第３回指宿市木曜会がございました。

以上で，教育長報告を終わらせていただきます。

６ 議事

（ 元教育長）

次は，議事となっておりますが，本日の会議は皆様にご審議いただく案件がございませんので，

これよりその他に入ります。

７ その他

（ 元教育長）

その他で何かございませんか。

（七夕職務代理者）

新年早々発生しました能登半島地震により亡くなった方，被災を受けられた方にお悔やみと

お見舞いを申し上げます。災害が起きるたびに，私はいつも質問しておりますが，学校で生活し

ている時間内に，今回のような自然災害が起きた場合，学校での初期対応について，どのように

計画しているのか教えてください。

（山下課長）

今，委員からご質問のあった，学校内にいるときに災害等が起こった場合についてですが，い
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つも行っている避難訓練の実施要項に従って，教職員で子供たちを安全な場所へ退避をさせる

のが，まずは大事でございます。基本的には教室待機，二次的で体育館が大丈夫であれば，体育

館へ退避という形になります。

津波等の状況が想定される場合は，まず学校を出まして，山手のほうへ退避という津波対策の

避難訓練もしております。毎年，そういう訓練も実施しておりますので，それに則って行ってい

く形となります。

また，教育委員会と学校で現状の把握をしながら，危機管理課や学校整備係とも連絡を取り合

い，学校が避難所になるかもしれませんので，そういう連携を図りながら対応をする形となりま

す。

１月４日の仕事始めに，８時半から学校教育課の課内協議をしましたが，今回の能登半島地震

について，自分事として捉えたとき，学校教育課として自分は何をしたと思うという話を，初め

に協議したところでございました。

（七夕職務代理者）

保護者との訓練というのは行っていないのでしょうか。

（山下課長）

小学校の子供たちを中心にですが，保護者引渡しの訓練というのをしております。全員参加は

なかなか難しいですが，保護者も平日より土曜日のほうが参加しやすいということで，基本的に

は半日の第２土曜日を使って，帰る時間帯に引渡しの訓練というのを実施しているところでご

ざいます。

（七夕職務代理者）

ありがとうございました。こういう災害のときは，迷わずスムーズに対応できるようにと思い

ますので，日頃からよろしくお願いいたします。

（ 元教育長）

他に何かございませんか。

（なしの声）

８ 閉会の宣告

（ 元教育長）

以上で，令和６年第１回指宿市教育委員会定例会を閉会いたします。


